



## Ô gens ! J'ai fait cela pour que vous puissiez me suivre et que vous appreniez ma prière.

D'après Abî Hâzim ibn Dînâr : Des hommes vinrent à Sahl ibn Sa'd As-Sâ'idî et ils divergeaient concernant d'où venait le bois de la chaire (Al Minbar). Alors, ils l'interrogèrent à propos de cela et il [leur] a dit : « Par Allah ! Je sais de quel bois la chaire a été faite et assurément je l'ai vu le premier jour où elle a été posée, le premier jour où le Messager d'Allah ﷺ s'est assis dessus. Le Messager d'Allah ﷺ envoya chercher telle femme - une femme des Ansârs dont Sahl mentionna le nom - et il lui a dit : « Ordonne à ton esclave charpentier de me préparer des morceaux de bois [c'est-à-dire : une chaire] sur lesquels je pourrai m'asseoir au moment où je m'adresserai aux gens. » Alors, elle ordonna à son esclave charpentier qui fabriqua un minbar à partir du tamaris de la forêt. Ensuite, il la lui apporta. La femme envoya alors cela au Messager d'Allah ﷺ qui ordonna qu'il soit posé ici. Puis, j'ai vu le Messager d'Allah ﷺ prier dessus. Il proclama la grandeur d'Allah dessus, il s'inclina dessus, ensuite il descendit en reculant et il se prosterna [sur le sol] à la base de la chaire. Puis, il recommença [en montant de nouveau sur la chaire]. Lorsqu'il eut terminé la prière, il se retourna vers les gens et a dit : « Ô gens ! J'ai fait cela pour que vous puissiez me suivre et que vous appreniez ma prière. »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Des hommes se rendirent auprès d'un des Compagnons (qu'Allah les agrée) pour l'interroger concernant le minbar prophétique sur lequel le Messager d'Allah ﷺ se tenait et comment était-il fabriqué. Ils discutèrent et se divergèrent à son propos, alors Sahl leur mentionna que le Prophète ﷺ l'avait envoyé auprès d'une femme des Ansârs qui possédait un domestique menuisier. Il lui a dit : " Ordonne à ton jeune garçon de me fabriquer un minbar sur lequel je m'assiérai au moment où je parle aux gens. La femme acquiesça et ordonna à son jeune garçon de fabriquer un minbar pour le Prophète ﷺ à base d'un arbre de tamaris. Lorsqu'il l'achèva, la femme l'envoya au Prophète ﷺ qui lui ordonna de le placer dans la mosquée. Ensuite, le Prophète ﷺ pria dessus, proclama la grandeur d'Allah tout en étant dessus, s'inclina en étant encore dessus, puis il en descendit, recula légèrement en arrière sans tourner son visage en arrière et là il se prosterna à la base du minbar. Ensuite, il recommença de même et quand il acheva sa prière, il se tourna vers les gens et a dit : " Ô gens ! J'ai fait cela pour que vous me suiviez en tant qu'imam et que vous appreniez ma prière. "

**النّجّات الخيريّة**  
ALNAJAT CHARITY

